

## La presidenta del Grupo Vitalia acepta el reto de liderar esta organización sin ánimo de lucro de Voluntariado Sénior de Asesoramiento Empresarial

## La emprendedora Catalina Hoffmann asume la presidencia de Secot como muestra de su apuesta por el mundo de los mayores

Madrid, 9 de julio de 2013 – Catalina Hoffmann asume la presidencia de SECOT, durante los próximos cuatro años, en sustitución de la también empresaria de prestigio Mónico Oriol. La apuesta emprendedora y de vida de la presidenta del Grupo Vitalia por los mayores ha sido definitivo para que aceptara este reto.

SECOT es una Asociación sin ánimo de Lucro y declarada de utilidad pública en 1995. Sus voluntarios son los séniors, Socios de Pleno Derecho de SECOT, profesionales cualificados jubilados, prejubilados o en activo que, con espíritu altruista, desean ofrecer su experiencia y conocimientos en gestión empresarial a quienes lo necesitan.

Los séniors asesoran de forma confidencial analizando, ofreciendo su diagnóstico y proponiendo acciones para el desarrollo empresarial, dando respuesta a las preguntas QUÉ hacer: CUÁNDO. CÓMO y a DÓNDE dirigirse.

Con un total de 26 delegaciones provinciales por todo el territorio nacional, SECOT facilita que personas jubiladas y otros voluntarios ofrezcan su experiencia y conocimientos de la gestión empresarial, fomenta la creación de empleo, asesora a pymes y colabora con organizaciones públicas y privadas para ser útil a los colectivos más vulnerables. Esta filosofía de SECOT encaja a la perfección con la filosofía de su nueva presidenta, quien siempre ha defendido el valor de los mayores que tanto han aportado a nuestra sociedad.

Se da la circunstancia de que la elección de Catalina Hoffmann como presidenta de la junta directiva de SECOT ha coincidido con la entrega del Premio Príncipe de Girona a la Empresa 20013 a la presidenta del Grupo Vitalia. S.A.R. Don Felipe de Borbón destacaba sus valores en el acto de entrega de tan prestigioso galardón. "Fijaos en que es una joven empresaria que ha aplicado innovación en un sector tradicional, consiguiendo un gran impacto social en la mejora de la calidad de vida de nuestros mayores", expresó en su discurso.

